

LES FAITS SAILLANTS DE L'ACTIVITE
DE LA SOCIETE TUNISIENNE D'ASSURANCE ET DE REASSURANCES
DU PREMIER TRIMESTRE 2014

Le premier trimestre 2014 a été marqué par l'accroissement des primes émises nettes de 14,2% généré par le développement de la production de la quasi-totalité des branches d'assurances.

Au niveau des prestations rendues, la STAR enregistre un total de 45,081 MD au 31/03/2014 contre 38,266 MD en 2013 ; soit une augmentation de 17,81% due principalement aux règlements des sinistres des assurances groupe et automobile

La gestion des actifs financiers dégage par ailleurs une augmentation des revenus de 10,62% au terme de l'exercice en cours.